

# だいすき

令和5年度  
山手小学校  
2年生学年通信  
R6. 1. 9

あけましておめでとうございます。  
本年もよろしく願っています。

2年生担任一同



新しい年が始まりました。冬休みはいかがお過ごしでしたか。勉強やお手伝いなど、一生懸命頑張る子どもたちの姿が目につかびます。そして、新たなめあてをもち、やる気にあふれた年を迎えたことと思います。



【3学期のキーワード】 レベルアップ!

3学期は子どもたちにとって「低学年から中学年へ」という節目の年です。学習面では、中学年になると、理科や社会、総合的な学習の時間と学習する教科が増えます。さらに、習字やリコーダーなど、新たにチャレンジすることも増え、大きくレベルアップします。

また、3年生になると割り算やかけ算の筆算など、2年生の学習をさらに発展させた学習を行います。3学期では、九九や繰り上がり・繰り下がりのある筆算など、今まで学習した内容をきちんと定着させていきます。

生活面では、2学期に学年で取り組んできた「静かに行動」「静かに掃除」など、継続して身に付けてきた力をさらに伸ばしていくことができるようにしていきます。また、中学年になると、低学年のお手本となる場面が増えます。山手小学校4つの伝統である、「あいさつ」・「静かに集合」・「集中掃除」・「集中歯みがき」を一つ一つ大切に、生活していきます。

自信をもって3年生になれるように学習も生活もレベルアップを目指します。

 お知らせ・お願い 

☆規則正しい生活を送る

年末年始、いつもの生活リズムが崩れてしまいがちです。早寝・早起き・朝ごはんに心掛け、2学期までの生活習慣を取り戻せるとよいです。冬休み中、温かい室内で過ごす時間が多いため、学校が再開すると体調が崩れやすくなります。体調に気を付けてお過ごしください。

☆6時間授業について

1月17日（水）から、毎週水曜日の6時間授業が再開します。下校時間は15時50分一斉下校になります。

☆かけ算九九の定着に向けて

九九の練習の見届け、ありがとうございます。2年生のうちに確実に定着するために、3学期も引き続き九九の練習をします。毎日九九カードの宿題を出します。1から9の段までをバラバラにして練習できるとよいです。ご家庭での励ましをよろしく願います。

 学習道具の注文について 

絵の具のご注文ありがとうございました。「リコーダー」は名前を彫る注文もありますので、1月末頃に注文を受け付けます。「習字道具」は2月中旬頃に注文を受け付けます。個人で購入していただいても構いません。

購入を希望の方は、封筒の中に代金を入れて持たせてください。

